

## 前期課程

### 合唱コンクール

五年A組 立松 歩大

五年生の一年間でぼくは、合唱

コンクールを一番がんばりました。

ぼくたちの歌った曲は『見えな  
い翼』です。この曲は音の強弱を  
意識していないといけなかったの  
で大変でした。特にぼくは、音を  
だんだん弱くするところが苦手で  
難しかったです。しかし、合唱コ  
ンクールで絶対に勝ちたかったの  
で、がんばって練習をしました。

まず、だんだん弱くする部分だけ  
を何回も歌いました。そして、で  
きるようになったら、続けて歌っ  
ていきました。

もう一つ苦戦したところがあり  
ます。それは一番最後のところ  
です。そこは音程が分からなくなっ  
たり、最後ののばすところで息が  
切れてしまつて短くなつたりしま  
した。だから、「もつとがんばら  
ない」と思いました。まず、ピ  
アノで音を聞いてその音で歌うこ  
とをくり返しました。そうしたら、  
少しずつ正しい音が出てきまし

た。友達と一緒に歌うと分からな  
くなってしまったこともありまし  
たが、何回もやつていくうちに合  
唱してでもできるようになりました。  
また、息が足りなくなるという問  
題は、のばす直前に息を吸い直し  
たら解決しました。

そして、本番になりました。会  
場は大きくて、「あまり声が伝わ  
らないかな。」と思いました。だか  
ら声をいつもより大きく出しまし  
た。

歌い終わった後「絶対一位だ」と  
思いましたが、結果は六年生が最  
優秀賞となって悲しかったです。  
しかし、「自分  
たちは初めてな  
ので負けるのは  
しょうがない。」  
と思い、「次回  
こそは、勝つ。」  
と誓いました。  
六年生になつた  
ら絶対に勝ちま  
す。



### 五年生で心に残ったこと

五年B組 奥橋 陽緒菜

私は五年生で特に心に残ったこ

とが二つあります。

一つ目は野外活動です。なぜか  
というところ初めてのことだったから  
です。野外活動ではいろいろな仕事  
があり、役割を決めました。みん  
なが自分の役割を精一杯果たして  
いました。キャンプファイヤーで  
は、グループごとに、みんなの前  
で劇やクイズをしました。また、  
カレーを作ったことも心に残って  
います。カレー作りで私は、か  
まど係でした。火の調整がむずか  
しかったけど、班のみんなでが  
んばって作ったので、おいしくでき  
てうれしかったことをよく覚えて  
います。他にも砂の造形で、砂を  
集めて海水で砂を固めたり、形を  
整えたりするのがとても楽しかつ  
たです。

二つ目は、委員会活動です。な  
ぜかというところ、委員会活動は五年  
生から参加するのでこれも初めて  
の経験だったか  
らです。入る委  
員会は前期と後  
期とでかわりま  
す。私は、前期  
は広報委員会、  
後期は図書委員  
会に入りました。



## 後期課程

### 九年生でやりたいこと

八年A組 加藤 大稀

前期と後期では仕事の内容がちが  
いましたが、先生や六年生など、  
いろいろな人に教えてもらったの  
で、どちらの委員会でも楽しく活  
動できました。私が六年生になつ  
たら今年の人たちのようにやさし  
い六年生になれるようにがんばり  
ます。

僕は九年生で、頑張りたいこと  
が三つあります。一つ目は勉強で  
す。九年生になると、自分が通い  
たい高校を決めていかなければい  
けません。勉強がとても大事な一  
年になるので、課題をしっかり出  
して、各教科の基礎がきちんと分  
かるように努力したいと思っています。  
二つ目はサッカーです。入ってい  
るクラブチームを引退する年なの  
で、今までお世話になったコーチ  
や送り迎えをしてくれた母に恩返  
しができるように、サッカーによ  
いプレーをして活躍したいです。  
高校でもサッカーを続けたいと



## 9年生での勉強と部活

八年A組 佐野 智紀

僕は、九年生に向けて勉強を頑張りたいと思います。数学が苦手なので、正しく計算したり、文章問題を解いたりできるようにしたいです。野球も頑張りたいです。平日の練習でノックやボールを打つ練習、キャッチボール、走るトレーニングなどを一生懸命やっています。試合でもヒットを打ちたいと思います。休日にはバッティングセンターにも行って頑張っています。九年生最後の大会までに、今よりも足が速く守備も上手になり、そ

思っているので、自主練もしていきたいです。三つ目は家族との生活です。九年生になったら忙しくなり、イライラして家族に嫌な態度を取ることがあるかもしれません。けれども、いつも家族がサポートしてくれているので、時間を見つけて家族の手伝いをしたいです。



## 最高学年として

八年A組 邨井 駿太

して、ボールをしっかりとバットの芯に当てて遠くに飛ばせる選手になって、レギュラーとして試合に出たいと思います。



僕は九年生で、勉強と部活に力を入れたいです。受験があるので、今のうちから毎日勉強をする習慣をつけたいです。最近、少しずつ勉強をやり始めたので時間を伸ばしながら毎日続けていきたいです。「今日は10ページやる」とか、「単語を数個覚える」といった具体的な目標を立てて頑張ろうと思います。定期テストでは平均点以上をとりたい、毎回プラス五点アップくらいを目標に取り組んで、少しずつ点数を上げていきたいです。部活動は夏で終わりですが、楽しく終われるようにしたいと思っています。野球部はまだ公式戦では勝つことがないので、最後の大会の目標は「一勝」です。部活では多く

## 一年間で成長したこと

八年A組 山田 典武

の練習時間がとれないので、これから家での練習をしっかりとって試合で打てるように頑張っています。



僕が八年生の一年間で成長したと思うことは、「メリハリ」だと思っています。七年生の頃は休み時間に近いテンションで授業に取り組んでしまい、あまり集中できていませんでした。しかし、八年生になってからは集中して授業に臨むことができるようになったと思います。ただ、完璧にメリハリをつけることができているかを聞かれると、自信をもって「はい」と答えることはできないと思います。だから、学園を卒業するまでに、もっと成長できたと感じられるようにしていきたいです。そして、他学年から頼られる最高学年の先輩になれるように頑張りたいです。他にも、九年生になったら

進路のことも考えていかなければなりません。進路を考える時期が遅くなり焦ってしまうことは避けたいので、早めに計画を立てて勉強も頑張っています。



## 飛鳥学園4月の行事予定

- 4日(木) 着任式・入学式・後期課程進級式
- 5日(金) 1学期始業式
- 8日(月) 給食開始
- 8日(月)~26日(金) 5時間授業日(前期課程)
- 8日(月)~22日(月) 5時間授業日(後期課程)
- 9日(火) 避難訓練
- 19日(金) 授業参観・PTA総会・学級・学年懇談会